



Depuis hier, tout est rentré dans l'ordre. L'axe Mfou-Yaoundé ne connaît plus que nos braves équipes de contrôle et prévention routière de la délégation départementale des transports pour la Mefou et Afamba.

Les présumés "arnaqueurs" de la région du centre ne sont plus revenus. Une bouffée d'oxygène pour les automobilistes et surtout les transporteurs qui ont vu des vertes et des pas mûres. Un mouvement d'humeur était même déjà en gestation. Fort heureusement que la nature a vite fait de mettre la situation sous contrôle ce jour-là, en envoyant dame pluie bastonner correctement et uniquement cette pseudo équipe de contrôle et prévention routière, qui a tout de suite plier bagages.

Rappelons que la délégation régionale des transports pour le centre avait débarqué intempestivement sur l'axe Mfou-Yaoundé mercredi dernier, un axe de 17 km seulement mais qui comportait subitement ce jour-là, deux postes de contrôle et prévention routière.

En fait, la région n'avait pas pris le soin de signaler au département son arrivée, afin qu'ils travaillent en synergie sur un seul poste de contrôle et prévention routière. Ils ont seulement débarqué comme des "Rambo" et se sont mis à "arnaquer" les automobilistes et les transporteurs alors que tout juste à côté, le département faisait correctement son travail de sensibilisation et de sécurité routière, sans aucune arnaque. Voilà l'erreur qui n'a pas laissé la presse indifférente.

[Alerté par les soins de L'Activateur](#), le Ministre des transports Jean Ernest Ngalle Bibehe Massena va immédiatement réagir, après avoir promis directement à L'Activateur de le faire. Il a tenu parole et le désordre s'est arrêté au sein de ses administrations déconcentrées. Voilà un homme de parole...

Engelbert MFOMO, L'Activateur
